



Estadio Cándido

González. Estadio inaugurado el 26 de diciembre de 1965, es la sede del equipo de béisbol de Camagüey. Ubicado en las inmediaciones del casino campestre, donde desde el Siglo XIX se disputaron desafíos beisboleros. Cuenta con 334 pies jardines 407 pies ángulos y capacidad para 7000 personas; las 8 puertas exteriores dan acceso a un parqueo para 200 autos, donde se yergue el busto de Cándido González Morales.

Antecedentes

Durante la primera mitad del siglo XX la ciudad de Camagüey contó con estadios rústicos como el Vigía Park de la Juraguá Iron Company (casa matriz del equipo Cromo), el estadio Cigarros Guarina, que acogió juegos nocturnos en 1945 y otro enclavado en la Avenida San Zenón.



Estadio Cándido

González. Estadio inaugurado el 26 de diciembre de 1965, es la sede del equipo de béisbol de Camagüey. Ubicado en las inmediaciones del casino campestre, donde desde el Siglo XIX se disputaron desafíos beisboleros. Cuenta con 334 pies jardines 407 pies ángulos y capacidad para 7000 personas; las 8 puertas exteriores dan acceso a un parqueo para 200 autos, donde se yergue el busto de Cándido González Morales.

Antecedentes

Durante la primera mitad del siglo XX la ciudad de Camagüey contó con estadios rústicos como el Vigía Park de la Juraguá Iron Company (casa matriz del equipo Cromo), el estadio Cigarros Guarina, que acogió juegos nocturnos en 1945 y otro enclavado en la Avenida San Zenón.

Al Triunfo de la Revolución se nacionalizaron los exclusivos clubes Atlético Bernabé de Varona y el Tennis, y estas propiedades se convierten en el complejo deportivo Patricio Lumumba que incluía también las instalaciones de la Sociedad Maceo y los campos deportivos de la Escuela Normal de Maestros, San Zenón y donde existía un terreno de béisbol que se denominó a partir de entonces Cándido González en justo homenaje a la memoria de este mártir, nombre que identificaría el nuevo estadio teniendo en cuenta el sentir popular y la justa propuesta de Felipe Torres Trujillo, Jesús Betancourt y Napoleón Quevedo.

La conquista de enero en 1959 hizo realidad la construcción de una sólida instalación como parte del desarrollo deportivo del país; de esa forma nacieron con pocos meses de diferencia el “Cándido González” en Camagüey, el “Guillermón Moncada” en Santiago de Cuba, el “Augusto César Sandino” en Santa Clara, el “Capitán San Luis” en Pinar del Río y recibió reparaciones el “Estadio Palmar de Junco”, en Matanzas estadio donde se jugó el primer juego de pelota en Cuba.

Inauguración

El 26 de diciembre de 1965 los aficionados invadieron el casino campestre. A las 6:45 a.m. de ese día se instalaron en las gradas los primeros fanáticos: Félix Aguilera Rivero “Caracas”, trabajador gastronómico de Rancho Chico y Rafael Saballo, chofer, luego se incorporaron Francisco Sánchez, obrero de la construcción, Carlos Barreto Castellanos, trabajador voluntario de la instalación y Félix Turín.

A la 1.30 p.m. el estadio albergaba 26 000 personas que colmaron gradas y terreno desde las 10:00 a.m. del propio día.

En la inauguración fue develado el cuadro de Cándido González Morales por los padres Agustín González González y Margarita Morales Rodríguez donado por los trabajadores de “El Cristal”.

Pronunció las palabras iniciales el 2do Secretario del Comité Provincial José Fuentes, presidieron la inauguración los padres de Cándido, Raúl García Peláez subdirector de Deporte y Napoleón Quevedo director del deporte en la provincia Camagüey.

Entregaron a los managers banderas y gallardetes representativos y presentes a los integrantes de los equipos: Mercedes Millet, Santa Escobedo, Miguel Peñalva y Pedro Quintana en nombre de la Federación de Mujeres Cubanas (FMC), Comité de Defensa de la Revolución (CDR) y Unión de Jóvenes Comunistas (UJC).

Tiró la primera bola, el Héroe Nacional del Trabajo y mejor machetero de ese año José Mora López y fue bateada por el 2do secretario del Partido Comunista de Cuba de la provincia.

El acto inaugural y el juego entre Granjeros e Industriales fueron transmitidos a toda Cuba por Radio Rebelde y Radio Cadena Agramonte.

Para el juego inicial se instaló una pizarra manual que aún se encuentra en uso.

Primer juego

El juego: 26 de diciembre de 1965, 1: 30 p.m.

V Serie Nacional de Béisbol

Equipo Industriales

Antonio Jiménez, Euclides Hernández, Urbano González, Pedro Chávez González, Eulogio Osorio, Ramón Linares, Ricardo Lazo, Alejandro Martín, Manuel Toledo, Orlando Rubio, Alfredo Street, Ihosvany Gallego, Osvaldo Toledo, Lázaro Martínez.

Equipo Granjeros

Rubén Pérez, Rolando Valdés, Daniel Hernández, Miguel Cuevas Piedra, Abilio Amargo, Jorge Hernández, José Ramos, Omar Cuesta, Gregorio Pére.

Dobles conectados: Urbano González, Omar Cuesta, J. Ramos

Quedados en base: Industriales 6, Granjeros 10.

Anotación por entradas:

										C	H	E
Industriales	0	1	0	0	0	0	0	0	0	1	5	4
Granjeros	3	0	0	0	1	0	0	1	x	5	11	2

Lanzador ganador: Gregorio Pérez 2-1

Lanzador perdedor: Alfredo Street 1- 1

Oficiales que actuaron:

Árbitros Alejandro Montesinos, Antonio Ferrer, Olide Companioni, Doglas Mc Bean, Manuel Machado, Mario Ayó.

Anotador: Raúl Jiménez

Narradores: Eddy Martin y Ray Gavilán

Duración del juego: 2 horas y 18 minutos

Primer juego nocturno

4 de enero de 1966 (reseña)

Equipos: Centrales y Granjeros

Duración: 2:39 horas

Anotaciones por entradas:

										C	H	E
C e n t r a l e s	1	0	0	0	0	0	0	0	0	2	7	5
G r a n j e r o s	0	1	4	0	0	0	0	0	0	6	8	2

Actividades relevantes

En este estadio el primero construido por la Revolución se han desarrollado los siguientes eventos:

Estadio de Camagüey

- 1971. Mundial de Béisbol
- 1973. Mundial de Béisbol. El lanzador Juan Pérez Pérez anota el primer juego de cero hits cero carreras en la Serie Nacional de Béisbol.
- 1974. Clausura de VII Torneo Internacional de boxeo "Giraldo Córdova Cardín", donde asistió el comandante en jefe Fidel Castro Ruz.
- 1975. El lanzador camagüeyano Juan Pérez Pérez logra el tercer juego donde da cero hits cero carreras.
- 1976. XV Campeonato Nacional de Boxeo Playa Girón. Asistió el comandante en jefe. El equipo Ganaderos se titula campeón nacional en la XV Serie Nacional de Béisbol juego lanzado por Omar Carrero.
- 1977. Torneo boxístico, donde gana Teófilo Stevenson la pelea con el santiaguero Roberto Taylor.
- 1978. Ceremonia inaugural de la XVII Serie Nacional de Béisbol
- 1979. Inauguración de la V Competencia Nacional "Mi familia L.P.V."
- 1980. Acto de homenaje donde se retiraron del deporte activo: Vicente Díaz, Eusebio Cruz y Gaspar Legón. Tope bilateral de Boxeo Cuba – Estados Unidos
- 2001. Juegos Panamericanos Juveniles.